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SINTESI DELLA SEDUTA 

 
Svolta in videoconferenza in collegamento dall’Aula consiliare 

di Palazzo Lascaris 
 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 
Interrogazione indifferibile e urgente n. 614 presentata dal Consigliere Valle ad oggetto: “Linee a 
chimica aperta di estrattore e termociclatore e sistema modulare opentrons”. 
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 628 presentata dalla Consigliera Frediani ad 
oggetto: “Ulteriori precisazioni in merito alla destinazione dei rifiuti speciali pericolosi contenenti 
amianto presenti nel sito industriale di Salbertrand”. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 610 presentata dal Consigliere Valle ad oggetto: 
“Svolgimento dell'attività di revisione dei conti presso l'Agenzia territoriale per la casa A.t.c. del 
Piemonte centrale da parte di un revisore non nominato dal Consiglio regionale”. 
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Caucino. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente n. 606 presentata dal Consigliere Rossi ad oggetto: “Vigili 
del Fuoco Volontari. Rendicontazione determina n° 3388 del 17 ottobre 2017: come sono stati 
spesi i soldi della determina e quando potranno ripartire i corsi di formazione per chi vuole entrare 
nel corpo dei volontari?”. 
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Gabusi.  
 
Interpellanza n. 609 presentata dal Consigliere Avetta ad oggetto: “SFMA Torino - Ceres, 
continuano disagi e disservizi. A quando una soluzione definitiva?". 
Illustra il Consigliere Avetta. Risponde l’Assessore Gabusi. Replica il Consigliere Avetta. 
 
Interpellanza n. 656 presentata dal Consigliere Avetta ad oggetto: “Disservizi e problemi di 
sicurezza sulla rete ferroviaria regionale”. 
Illustra il Consigliere Avetta. Risponde l’Assessore Gabusi. Replica il Consigliere Avetta. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente n. 659 presentata dal Consigliere Avetta ad oggetto: "Linea 
Chivasso Ivrea - Aosta: soppressione passaggi a livello". 
Illustra il Consigliere Avetta. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente n. 650 presentata dal Consigliere Gallo ad oggetto: 
”Servizio Ferroviario Metropolitano SFM5. Qual è lo stato dell'arte dei lavori anche rispetto agli 
impegni dei singoli attori coinvolti?”. 
Illustra il Consigliere Gallo. Risponde l’Assessore Gabusi. 



 
Interpellanza n. 590 presentata dal Consigliere Magliano ad oggetto: “Quali sono gli interventi 
previsti a sostegno delle Autoscuole del Piemonte?. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Poggio. Replica il Consigliere Magliano. 
 
 
 

 
 

 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 677 “Misure a sostegno delle aziende vitivinicole” 
presentata dal Consigliere Perugini. 
Illustra il Consigliere Perugini. Risponde l’Assessore Protopapa. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 678 “Richiesta di inclusione del personale ostetrico 
nell'esecuzione dei tamponi naso faringei e nella campagna vaccinale anti Covid-19 a sostegno del 
Servizio Sanitario Regionale” presentata dal Consigliere Magliano. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Marrone. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 679 “Indagine su compost inquinante, traffico illecito di 
rifiuti” presentata dal Consigliere Marello. 
Illustra il Consigliere Marello. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 680 “Progettazione definitiva ed esecutiva ospedale 
unico ASL TO5” presentata dal Consigliere Sarno. 
Illustra il Consigliere Sarno. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 681 “Obbligo vaccinazioni per il personale medico-
sanitario” presentata dal Consigliere Riva Vercellotti. 
Illustra il Consigliere Riva Vercellotti. Risponde l’Assessore Marrone. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 682 “Eseguire a domicilio il test molecolare per casi di 
infezione da SARS-CoV-2 a chi non può raggiungere in sicurezza gli hotspot” presentata dalla 
Consigliera Disabato. 
Illustra la Consigliera Disabato. Risponde l’Assessore Marrone. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 683 “Richiesta di chiarimenti in merito al presunto grave 
atto censorio da parte dell'Assessora alle Politiche della Famiglia, dei Bambini e della Casa, al 
Sociale e alle Pari Opportunità” presentata dal Consigliere Grimaldi. 
Illustra il Consigliere Grimaldi. Risponde l’Assessore Caucino. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 684 “Dimissioni della Presidente dell’Ente di Gestione dei 
Sacri Monti Piemontesi” presentata dal Consigliere Ravetti. 
Illustra il Consigliere Ravetti. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 685 “Utilizzo ospedale quinto padiglione dell’ex area 
esposizioni del Valentino” presentata dalla Consigliera Frediani. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Marrone. 
 

 
 
 
 
 
 



 
 Disegno di legge n. 138 “Disposizioni per la formazione del bilancio annuale di 

previsione 2021-2023 (Legge di stabilità regionale 2021)” 
 

(Testo approvato con 25 voti favorevoli e 17 voti contrari) 
 
 
 
 
 

 Disegno di legge n. 129 “Bilancio di previsione finanziario 2021-2023”  
 

(Svolte: relazione di maggioranza Consiglieri Biletta, Bongioanni, Perugini; relatori di 
minoranza Consiglieri Grimaldi, Magliano, Marello, Sacco – discussione generale – 
intervento Assessore Tronzano) 
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